

# Tiempo Arzruni

Cada vez hay más reclamos, protestas, paros y conflictos.

## PROTESTA SOCIAL

*Se busca desesperadamente una solución para este problema, que ya preocupa mucho.*

Las causas del reclamo en general son: Falta de luz, falta de agua potable, falta de educación (escuelas), falta de trabajo, falta de seguridad, sueldos muy bajos.

Quienes protestan son aquellos a quienes les falta agua, luz o cualquier cosa esencial para vivir, pueden ser maestros, obreros, colectiveros, taxistas, camioneros, etc. Que pueden hacer huelgas sin ir a trabajar. La posición del estado frente a estos conflictos puede variar; en algunos casos el estado los deja de lado, en otros ayuda un poco, pero creo que en general no lo reprime. El reclamo puede afectar a terceros, por ejemplo si se corta una calle por cualquier motivo, el reclamo puede perjudicar a alguien que va a trabajar; este, puede llegar a ser despedido por llegar tarde, y como lo despidieron, va a cortar la calle por no tener trabajo y así se va agrandando el conflicto.

En muchas oportunidades se expresa descontento con el Gobierno Nacional.

Los métodos de reclamo pueden ser variados: Cacerolazos, marchas, cortando calles, tendiendo carpas en las plazas, realizar huelgas y no trabajar.

Para llegar a una solución del conflicto entre partes se podría hacer carpas en algunas plazas, no molesta a nadie y que la gente puede quejarse por sus derechos. También, que se avise con mucha anticipación y que se digan posibles desvíos para las vías afectadas; por último y más importante, que no sea nada violento

*Política- Repercusiones sobre el paro*

## El paro fue una expresión de descontento contra el Gobierno

El paro se siente con fuerza en todo el país impidiendo que quienes quieran puedan asistir a sus trabajos con normalidad

El paro último del 10 de Abril fue uno de los más grandes en la historia reciente en la Argentina, la gente salía a reclamar (protestaban), por sus derechos y su seguridad. No hubo transportes, y si alguno circulaba podían llegar a ser amenazados con represalias tales como quemárselos.

La presidenta Cristina no se movió de la posada de Olivos pero se mantuvo informada desde allí. Los Secretarios de las CGT opositores, Luis Barrionuevo y Hugo Moyano estuvieron reunidos ese día haciendo un balance de lo sucedido.

La Corte Suprema de Justicia declaró inhábil al jueves 10 de abril que afectó al transporte público y la normal concurrencia a Tribunales tanto de empleados como de abogados. Moyano y Barrionuevo habían convocado el paro en una conferencia de prensa televisada por múltiples medios; mucha gente quería el paro para expresar su descontento con el Gobierno pero cuando lo tuvieron, quisieron ir a trabajar.



Una de las avenidas con más tránsito de la Ciudad parecía un desierto

Dejan entrar gratis a rubias hasta las 3am en un boliche y a morochas no.

## "RECLAMOS ANTE LA VIOLENCIA DE GÉNERO"

*"El 60 % de las mujeres argentinas afirman haber sufrido violencia de género."*

En este país ya existen muchas mujeres que han sufrido violencia de género, tanto física, verbal, psíquica, sexual, social como económicamente.

Han sufrido diferentes ocasiones de violación a través del secuestro, le dicen barbaridades muchos hombres que pasan por la calle, les hacen pensar que la belleza es lo único que importa (ser flaca, rubia), pero no es verdad.

Aunque ambos géneros realicen el mismo trabajo y la misma cantidad de horas, los hombres obtienen más beneficios a la hora de cobrar sueldo.

La definición más aceptada de violencia es la propuesta por la ONU en 1995: A todo acto de violencia sexista que tiene como sexual o psíquico, incluidas las amenazas, o la privación arbitraria de libertad, ya sea que ocurra en la vida pública o en la privada".



### Queja ante violencia de género

Acá tomamos la violencia como "la violación tanto física como psíquica ejercida sobre una persona para vaciar su voluntad y obligarla a concretar acciones involuntariamente."

Las consecuencias de la violencia de género son muy amplias e influyen en todos los aspectos de sus vidas, su salud y la de sus hijos, y se extienden, además, es cada vez en más cantidad. Muchas veces causa muertes. A parte de sufrir la injusticia de ser violadas, a veces, también sufren la falta de atención de parte de la policía cuando van a hacer las denuncias, más de una vez.

Hoy en día, existen muchos tipos de eventos a los que concurre mucha gente y tenés que tener normas de precaución, próximamente te daremos 10 consejos

- 1.No ir cargado con muchas cosas de valor (plata, celulares, etc)
- 2.Ir siempre en grupo
- 3.No perder de vista a tu hijo.
- 4.Alejarse de donde hay peleas
- 5.No decir malas palabras
- 6.No generar disturbios
- 7.Consensuar un punto de reunión en el caso de perderse
- 8.Berber con moderación si vas a manejar

Ante los hechos de violencia ocurridos en el fútbol, el diario Tiempo Arzruni entrevistó a los principales referentes implicados

En la previa del partido Quilmes-All Boys sucedió un hecho infame. Se enfrentaron dos facciones de la barra de Quilmes dejando a diez heridos (FOTO) uno de ellos de gravedad con múltiples traumatismos.



Anibal Fernández: "No me interesa en lo más mínimo que esta gente participe del espectáculo. Que actúen y los metan presos"

Un barra le recriminó: "Somos el alma del club porque si nosotros no estamos adentro no funcionaría nada como funciona ahora"

Un hincha: "Me molesta ir a la cancha y que se maten, porque yo voy con mi familia y tengo miedo de que la lastimen, igual después de todo voy a ver un partido de fútbol; no una batalla campal. Cada vez tengo menos ganas de ir a ver a mi equipo"

Azzaro: "Me parece una vergüenza que se maten por manejar el club, también que se peguen por la plata que les baja el club"

Gronzona: "Yo creé el AFA PLUS para eliminar del fútbol estas peleas por plata entre las barras bravas, porque matan a gente inocente que no tiene nada que ver en este caso"

Carusolombardi: "Todos estos son unos vende humo, se hacen los guapos y ninguno de estos se la aguanta de verdad. El otro día casi matan a mi hermano, ahora se fue del club"

## COLEGIO ARMENIO ARZRUNI



Alumnos:

Castro, Matias Ezequiel  
Fortis, Micael Axel  
Hertel Kederian, Axel  
Kaladjian, Matias Raffi  
Perez Altieri, Santiago  
Pesi, Ignacio  
Rodriguez, Luca Sebastián  
Sairitupa Polo, Luis Matias  
Stambolian, Franco  
Suh, Nicolás Emanuel  
Tsolokian, Agustín Boghos  
Venosa, Martín Joel  
Aksarlian, Candela Belén  
Borquez, Michelle Elizabeth  
Burguera, Melina Belén  
Cavaliere, Melina  
Etchevers, María Sol  
Ferrer, Camila Belén  
Gonzalez, Aylene Analía  
Herrera Mera, Selene Najat  
Lagos, Noely

Lamboglia, Narella  
Maruca, Melina María  
Mendieta, Agostina Ornella  
Naccachian, Candela Meliné  
Polo, Ludmila Victoria  
Polo, María Sofía  
Takesian, Sofía

Directora: Silvia Leonardelli  
Docentes: Gamal Jorge  
Gaston Falconi  
Elba Rodriguez